



DIE RADIOLOGIE

INDIVIDUELLE DIAGNOSTIK

PRESSEMITTEILUNG

DR. MED. ANDREAS POMSCHAR WECHSELT IN DAS TEAM VON DIE RADIOLOGIE



München, 15. Mai 2019

Herr Dr. med. Andreas Pomschar bereichert seit dem 1. Mai 2019 das Team von DIE RADIOLOGIE.

Dr. Andreas Pomschar ist ein erfahrener Radiologe mit Spezialisierung auf dem Gebiet der Mamma-Diagnostik. Darüber hinaus verfügt er über langjährige Erfahrung in der CT-gestützten Diagnostik von onkologischen Erkrankungen sowie in der Notfalldiagnostik.

Als echtes „Münchner Kindl“ mit Geburt am Klinikum rechts der Isar, Schulzeit im Münchner Osten und Medizinstudium an der Ludwig-Maximilians-Universität München folgte auch seine klinische



DIE RADIOLOGIE

INDIVIDUELLE DIAGNOSTIK

PRESSEMITTEILUNG

Aus- und Weiterbildung zum Facharzt für Radiologie zwischen 2011 und 2017 an der Radiologie der LMU München. Dort leitete er Forschungsarbeiten aus den Bereichen Neuroradiologie und HNO-Bildgebung. Im Rahmen seiner Ausbildung erlangte er breite Erfahrungen auf dem Gesamtgebiet der Radiologie, mit Schwerpunkten im Bereich der CT-gestützten onkologischen Diagnostik sowie der Notfallradiologie, welche er zuletzt stellvertretend leitete.

Im Rahmen seiner Weiterbildung entdeckte er seine Begeisterung für den Bereich der Mamma-Diagnostik, auf welchen er sich anschließend spezialisierte. Er freut sich daher besonders, das Team von DIE RADIOLOGIE in diesem Bereich zukünftig zu unterstützen.

Prof. Dr. med. Mike Notohamiprodjo begrüßt den Neuzugang sehr: „Mit Dr. Andreas Pomschar konnten wir einen weiteren hochqualifizierten Radiologen von der Universität gewinnen. Insbesondere auch seine klinische Expertise in der Mamma-Diagnostik und der onkologischen Bildgebung sind für uns besonders wertvoll.“

Herr Dr. Pomschar wird überwiegend im Bereich der Mamma-Diagnostik an unseren Hauptstandorten Prinzregentenplatz und Münchner Freiheit tätig sein.

Über DIE RADIOLOGIE - INDIVIDUELLE DIAGNOSTIK:

DIE RADIOLOGIE vereint höchste individuelle Befundungs- und Beratungskompetenz mit menschlicher Nähe und Fürsorge zu einem umfassenden Versorgungskonzept und ermöglicht so eine fachlich und persönlich exzellente Patientenversorgung.

Gegründet durch den Zusammenschluss zweier etablierter Praxen in 2016, bietet DIE RADIOLOGIE nach dem Verbund mit dem radiologicum münchen in 2018 nun an insgesamt 15 standortübergreifend vernetzten und hochmodern ausgestatteten Kompetenzzentren in zentraler Lage in und um München die gebündelte Fachkompetenz und langjährige Erfahrung von mehr als 40 spezialisierten Radiologen und Nuklearmedizinern. So bieten wir auch in Zukunft mit maßgeschneiderter Diagnostik und exzellenter Qualität eine individuelle Patientenversorgung auf höchstem Niveau.

Kontakt

Für detaillierte Informationen und Interviewanfragen sind wir auch gerne persönlich für Sie da. Im Falle einer Veröffentlichung freuen wir uns über die Zusendung eines Belegexemplars oder Links.

Isabelle Wagner, Marketing & Pressearbeit DIE RADIOLOGIE:

T +49 . 89 . 159 09 181

E Isabelle.Wagner@die-radiologie.de